

COMUNICADO PÚBLICO

Como Directiva del Centro General de Padres del Colegio de Arte y Cultura San Antonio declaramos lo siguiente:

Durante los últimos dos años, como representantes de madres, padres y apoderados, hemos sostenido un trabajo constante y persistente para resguardar el bienestar de nuestras hijas e hijos y la proyección del proyecto educativo de este colegio, que es parte viva de la historia y la identidad de nuestra comuna.

En este período hemos realizado reuniones con el DAEM, con autoridades municipales, con la Jefatura Provincial de Educación, con equipos directivos y de gestión, hemos participado activamente en Consejos Escolares, asambleas y encuentros formales, levantando de manera sistemática las necesidades urgentes de nuestra comunidad educativa.

Entre ellas, hemos insistido reiteradamente en la falta de condiciones adecuadas de calefacción y climatización, en las deficiencias estructurales de la infraestructura, en el reconocimiento de la antigüedad del colegio y en la necesidad de proyectar el establecimiento hasta cuarto medio, como una respuesta justa a las trayectorias educativas de nuestros estudiantes y a las expectativas legítimas de sus familias.

A lo largo de este proceso, hemos recibido compromisos, anuncios y promesas, muchos de los cuales no se han traducido en avances concretos, informes efectivos ni soluciones visibles para nuestra comunidad. Pese a ello, como CGPA hemos mantenido una postura dialogante, respetuosa y colaborativa, priorizando siempre el interés superior de niñas, niños y adolescentes.

Hoy, esa preocupación se vuelve aún más urgente.

En las últimas semanas nos hemos reunido con apoderadas y apoderados de séptimos y octavos básicos, quienes expresan con profunda angustia y legítima inquietud la realidad de ver a sus hijos e hijas egresar del colegio sin contar con una proyección clara de continuidad educativa, obligados a dejar un espacio que sienten como propio, sin certezas, sin respuestas y sin planificación institucional.

COMUNICADO PÚBLICO

Esta situación no solo afecta a las familias, afecta directamente a los estudiantes, a los equipos docentes, a las y los asistentes de la educación y al proyecto educativo completo. Un colegio que no se proyecta es un colegio que se debilita, y eso no es responsabilidad de la comunidad, sino de quienes tienen el deber de garantizar condiciones dignas y planificación a largo plazo.

Por todo lo anterior, *hacemos un llamado amplio, respetuoso y firme a madres, padres, apoderados, profesores, asistentes de la educación y a toda la comunidad del Colegio de Arte y Cultura San Antonio, a participar activamente de la movilización convocada para este martes 16 a las 8.30hrs, afuera de nuestro colegio.*

No se trata de protestar por protestar. Se trata de hacernos visibles, de defender el derecho de nuestras hijas e hijos a una educación digna, de exigir respuestas concretas, plazos claros y compromisos cumplidos.

Creemos profundamente que cuando una comunidad se organiza, se cuida y levanta la voz de manera colectiva, se generan transformaciones reales. Hoy más que nunca, este colegio necesita de todas y todos.

Necesitamos que tanto las autoridades locales, como las ministeriales se comprometan de una buena vez en acciones reales, con plazos claros y que estos se cumplan. Exigimos que sean los representantes del ministerio quienes monitoreen dichos compromisos.

Porque el Colegio de Arte y Cultura San Antonio no es solo un edificio, es historia, es identidad, es futuro.

Y ese futuro lo defendemos juntas y juntos.

